



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar profundo pesar por el fallecimiento del Papa Francisco, ocurrido el 21 de Abril de 2025 en la Ciudad del Vaticano, Roma, Italia.-

FUNDAMENTOS

Señor Presidente, queridos colegas y hermanos en Cristo:

Hoy nos reunimos con los corazones llenos de gratitud y esperanza, aunque también de profunda tristeza, para despedir a un hombre que transformó nuestra Iglesia y nuestras vidas: el Papa Francisco.

Su partida nos deja un vacío inmenso, pero también un legado que iluminará nuestro camino por generaciones.

El Papa Francisco, nuestro primer pontífice latinoamericano, nos enseñó que la fe no es solo un refugio, sino una fuerza transformadora.

Con su humildad y su amor por los más vulnerables, nos recordó que la Iglesia debe ser un hogar para todos, especialmente para los marginados y los pobres.

Sus encíclicas: "Lumen Fidei" (2013) sobre la luz de la fe, "Laudato Si" (2015) un llamado a la conversión ecológica y al cuidado de la "casa común" nos llamó a cuidar el planeta, y Fratelli Tutti (2020): acerca de la fraternidad y la amistad social.

El Papa y su insistencia en la misericordia nos inspira claramente a ser más compasivos y humanos; es por ello que dijo una vez: "Dios no se cansa de perdonar, somos nosotros los que nos cansamos de pedir perdón"...

Y en este espíritu de fe y servicio, celebramos los argentinos y en especial los santiagueños, la beatificación de Mama Antula, una mujer cuya vida fue un testimonio de entrega y devoción. Ella enfrentó tiempos difíciles para la Iglesia tras la expulsión de los jesuitas. Con valentía y determinación, promovió los Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola, recorriendo el Virreinato del Río de la Plata y reuniendo a miles de fieles. Su labor no solo fortaleció la espiritualidad ignaciana, sino que también dejó una huella imborrable en la historia religiosa de Argentina.

Junto a la reflexión y la congoja que nos invade, es que hoy lo sucedido nos inspira a vivir con coraje y compromiso, llevando la luz de Cristo a cada rincón de nuestra sociedad.

Despedimos al Papa Francisco y celebramos a Mama Antula, dos almas que, desde diferentes épocas, nos enseñaron que la fe es un puente hacia la esperanza y la transformación.

¡Que su legado nos impulse a construir un mundo más justo, más compasivo y más unido!

¡Que su ejemplo nos guíe siempre!

¡Que Dios nos bendiga a todos y brille para Francisco la Luz que no tiene fin!

Es por ello que solicito a mis pares la aprobación del presente.-

Celia Campitelli
Diputada de la Nación